

U9 holt 2.Platz beim Turnier in Stockerau

Geschrieben von: Bernhard Doppler

Dienstag, den 20. Februar 2007 um 11:40 Uhr

Endlich wieder komplett wollten unsere Burschen der U9-Mannschaften die krankheitsbedingt erzielten schwachen Ergebnisse des letzten Turniers vergessen machen. Unsere zweite Mannschaft, größtenteils bestehend aus Spielanfängern, musste zwar der fehlenden Routine noch Tribut zollen, aber bei weiterhin fleißigem Trainingseinsatz wird es sicher auch hier bald mit zählbaren Erfolgen klappen. Die erste Mannschaft hingegen kehrte bereits in Stockerau auf die Erfolgsspur zurück, verlor auch gegen den Turniersieger Krems nur mit drei Treffern Unterschied und sicherte sich den 2. Endrang. Bravo Burschen!